

Cristian Epuin: "Quiero ser la voz de La Araucanía y llevar a Malleco al centro de las decisiones del país"



"Nuestra provincia no puede ser vista como el patio trasero de Chile. Somos el motor productivo de La Araucanía, con gente trabajadora, con riqueza cultural y con un enorme potencial. Si llego al Senado, mi compromiso es que Malleco y Toda La Araucanía, tenga la voz fuerte y clara que merece en el Congreso."

haber conocido de cerca las realidades de los emprendedores, agricultores, mujeres jefas de hogar, jóvenes y comunidades mapuche. "He recorrido las comunas, escuchado a la gente y he visto las brechas que tenemos en salud, conectividad, seguridad y apoyo a la economía local. Desde el Senado quiero levantar esas demandas y transformarlas en políticas concretas", sostiene.

Consultado por los problemas más urgentes de Malleco, el candidato no duda:

- "La violencia y la delincuencia se han instalado en nuestros campos y ciudades, y eso no lo podemos normalizar. Quiero que las familias de Malleco y de toda La Araucanía puedan vivir con tranquilidad y dignidad"

- "Los caminos rurales y la falta de transporte golpean fuerte a las comunidades más apartadas."

- "Tenemos comunas con hospitales que no dan abasto y familias que esperan meses por atención. Eso es indigno."

- "Nuestros jóvenes muchas veces deben emigrar para estudiar o trabajar, porque aquí no encuentran

oportunidades."

Pero no todo es déficit. Con voz entusiasta, Epuin recalca que Malleco también es una provincia de fortalezas:

- "Contamos con tierras fértiles y agricultores que producen con esfuerzo y orgullo."

- "Tenemos un turismo en crecimiento, con bellezas naturales únicas, como la cordillera de Nahuelbuta y los paisajes rurales que enamoran a visitantes."

- "La riqueza cultural de nuestros pueblos originarios, junto con la historia y tradiciones de nuestra gente, son un patrimonio invaluable que debemos cuidar y proyectar."

Con un tono más emocional, agrega:

"Yo nací y crecí en esta región. Conozco lo que significa vivir en un campo sin servicios básicos, lo que significa que un emprendedor no tenga capital o que una madre deba viajar horas por atención médica. Eso no me lo contaron, lo viví y lo sigo viendo cada día. Esa es la fuerza que me mueve para dar este paso."

Finalmente, Epuin enfatiza que su candidatura busca poner a Malleco en el mapa nacional.

En una conversación exclusiva con **Las Noticias de Malleco**, Cristian Epuin confirmó su decisión de postularse como candidato a Senador por la Región de La Araucanía. La noticia, que marca un hito político para la zona, tiene un trasfondo claro: dar voz a las comunas que históri-

camente han sido postergadas, especialmente a la provincia de Malleco, cuna de tradiciones, trabajo y esfuerzo.

"He tomado la decisión de asumir este desafío porque creo que La Araucanía necesita una nueva forma de hacer política: más cercana, más justa y profun-

damente conectada con el territorio.

Malleco es el corazón productivo y cultural de nuestra región, y no puede seguir siendo ignorada", afirma con convicción.

Durante su gestión en SERCOTEC, Epuin asegura